

# 清流のほとり



令和6年1月9日(火)発行

園長 津田 将美

## つなぐ

幼稚園HPのQRコードです！

年中組の子が全員で、職員室にやってきました。年長組の柿パーティーにあこがれを持ち、自分たちが評議員の山口さんのみかん畑で収穫させていただいたみかんを使ってみかんパーティーをやりたいとの願いが膨らんだからです。

園長の目の前に、きらきらとした目がたくさん並んでいます。

「みんなでがんばるので、みかんパーティーをやってもいいですか？」

「仲良く、協力してできますか？」

「はいっ！！」

前向きに協同的にがんばった意欲がそのまま表れた真っすぐな表情をしています。

うれしくて仕方がなかったのですが、少し間を持たせました。

「う～ん…、どうしようかなあ…」

しかし、あまり我慢ができなくて、かなり早いタイミングで返事をしてしまいました。

「じゃあ、やってください。」

「やった～！！」

初めての園長先生へのお願いです。きっと緊張した子ども多かったと思いますが、勇気をもって行動することで交渉が成立しました。その真っすぐな目を見た時に、私は年長組さんの目を思い出しました。

寄までおたまじゃくしをつかまえに行きたいという思いを仲間との協力で実現した年長さん。柿パーティーを開きたいというみんなの思いを行動に移した年長さん。その時その時の思いを伝え合い、工夫し、行動することで、ひとつひとつを実現していきました。

子どもたちの意欲、やる気、がんばる心、友だちと協力する姿勢等、年長組の子どもたちが良き見本を示してくれてくれたことが、しっかりとつながり、年中組さんに受け継がれていることを確信しました。

年長組さんから年中組さんへ、年中組さんから年少組さんへ、年少組さんから来年度の新入園児へ、先生から子どもたちへ、子どもたちから先生へ、家庭や地域のみなさんへ…と数えきれないほどのつながりの中で、私たちは生き方を見つめ直し、より良くあろうとし、豊かに生きるすべを身に付けていくのだと思います。

2024年、新しい年がスタートしました。今年も多くの方々の善意に包まれながら、素敵なつながりが生まれてくるといいな、と思います。本年もよろしくお願いいたします。

